

Der konkrete Fall

Sozialrecht

Vermächtnis und amtliche Tätigkeit

Frage:

Eine Bewohnerin wird während mehrerer Jahre auf einer Abteilung des öffentlich-rechtlichen Pflegezentrums gepflegt. Die Anstellungsbedingungen des Pflegezentrums basieren auf dem Personalgesetz des Kantons Zürich.

Die Patientin hat keine direkten Nachkommen.

In den ersten Wochen war ihr Verhältnis zu den Pflegenden eher angespannt. Durch intensive Arbeit mit ihr hat sich die...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login